

FEBRUARY EVENT / SESSION DE FÉVRIER



*The Association of Administrative Professionals (AAP), Moncton Branch welcomes:
L'Association des Professionnels de L'Administration, (AAP), la branche de Moncton invite:*

Lucie LaBoissonnière, Lawyer / Avocate, McInnes Cooper

WEDNESDAY, FEBRUARY 20, 2019 --- le MERCREDI 20 FÉVRIER 2019

**Understanding Employee's Privacy in the Workplace /
Comprendre la vie privée des employé(e)s sur le lieu de travail**

Lucie will explain the applicable legal principles regarding workplace privacy rights and their limits. Her presentation will also deal with the use of social media by employees while on duty and off-duty.

Lucie expliquera les principes juridiques applicables en matière de protection de la vie privée sur le lieu de travail et leurs limites. Sa présentation traitera également de l'utilisation des médias sociaux par les employé(e)s en service et hors service.

SPEAKER - CONFÉRENCIER

Lucie has 20 years of experience practicing law. She has extensive litigation experience in the Court of Queen's Bench as well as the Court of Appeal and has appeared before many administrative boards. A main focus of her career has been in the areas of employment law, administrative law and insurance defence. Lucie has written articles and presented on a host of issues, including on the use of social media evidence in civil litigation and on the duty to accommodate.

Lucie exerce le droit depuis 20 ans. Elle est une avocate d'expérience en litige ayant plaidé devant la Cour du Banc de la Reine et la Cour d'appel ainsi que plusieurs tribunaux administratifs. Elle concentre sa pratique sur le droit de l'emploi, le droit administratif et de l'assurance. Lucie est l'auteure de plusieurs articles et elle a fréquemment offert des présentations sur des questions légales, en particulier dans le domaine du droit de l'emploi.

LOCATION - LIEU DE LA RÉUNION

Rodd Moncton Hotel – 434, rue Main Street, Moncton

Presentation in English --- Présentation en anglais

5:30 p.m. Networking - 6:00 p.m. Dinner Meeting - 7:00 p.m. Guest Speaker - 8:00 p.m. Close

17 h 30 Réesautage – 18 h Soupe-Réunion – 19 h Conférencier – 20 h Conclusion

RSVP

Pre-registration is required through the Association's Moncton Branch [Eventbrite site](#) --- *Préinscription est requise à travers le site de [Moncton Branch Eventbrite](#).*

Cancellation / Annulation:

Attendees will receive a full refund if notified 48 hours in advance of the event. All other cancellations (if not cancelled 48 hours in advance) shall be subject to a \$15 non-refundable administration fee --- *Les participants recevront un remboursement complet en nous avisant 48 heures à l'avance. Toutes autres annulations (si elles ne sont pas 48 heures à l'avance) seront soumises à des frais d'administration non remboursables de 15 \$.*

PRICING / PRIX

Dinner Meeting / Souper-Réunion:

Members / membres: \$25 / 25 \$

Non-Members: \$30

Non-membres : 30 \$

Meeting Only / Réunion seulement:

Members / membres: \$10 / 10 \$

Non-Members: \$15

Non-membres : 15 \$